## PRESENTACIÓN

La universidad peruana tiene como funciones la generación y difusión del conocimiento; y la Universidad Le Cordon Bleu, nacida en el 2009, basa su proyecto educativo en proveer a los estudiantes las herramientas necesarias para plantear soluciones a los diferentes problemas que se presentan en el país, tanto de naturaleza social como económica, mediante el desarrollo de investigaciones en humanidades, ciencia y tecnología.

Adicionalmente, la Universidad plantea en su proyecto educativo el uso de la metodología de la investigación científica como técnica de enseñanza-aprendizaje. Para ello estableció en el 2011 sus áreas y líneas de investigación, y ha considerado estructurar su organización para captar el nivel idóneo de recursos humanos y financieros, que posibilite el surgimiento de núcleos de excelencia para desarrollar la pertinencia en su investigación e innovación, así como promover la formación de nuevos investigadores.

En esta oportunidad damos a conocer este primer número de la Revista de Investigaciones de la Universidad Le Cordon Bleu, que nos presenta, a través de cinco artículos, los resultados de los primeros esfuerzos de los docentes de la Universidad, además de los de docentes de diferentes universidades del Perú, como la Universidad Nacional de San Martín de Tarapoto, la Universidad Alas Peruanas en Tarapoto y la Universidad José Faustino Sánchez Carrión de Huacho, así como de otros países como es el caso de la Universidad de Gramma y de las Villas de Cuba, a los que se les da la bienvenida y agradece por su contribución.

Confiamos que esta iniciativa genere un efecto motivacional significativo y de compromiso con las funciones de la Universidad, y que tengamos como consecuencia cada día más docentes y estudiantes presentando sus artículos para ser publicados, culminando con el proceso de generación de conocimiento, en el entendido de que investigación que no se da a conocer no pude darse como existente.

La Revista de Investigaciones de la Universidad Le Cordon Bleu es una revista electrónica, multidisciplinaria, que funciona con el apoyo de un grupo selecto de investigadores de diversas partes del Perú y el mundo para su revisión y evaluación, y tiene como principios, la libertad y respeto a las ideas y el rigor y objetividad en la evaluación de las propuestas que se reciban para su publicación. El formato electrónico permitirá el acortamiento de los tiempos de publicación facilitando de esta manera la divulgación oportuna de las investigaciones.

Por lo que la Universidad la pone a disposición de todos los investigadores que deseen publicar sus artículos, para lo cual deben seguir los lineamientos establecidos a propósito y que se dan a conocer en este número.

## Esteban V. Horna Bances

Presidente de la Comisión Organizadora Universidad Le Cordon Bleu